

Georg M. Schneider ist ein großzügiger und engagierter Sponsor, der seine Heimatregion unterstützt und fördert. Im Jahr 2022 unterstützte er die NÄrrische Weinprobe als Hauptsponsor, eine traditionelle Veranstaltung, die jedes Jahr zahlreiche Besucher aus Nah und Fern anzog.



Auch im Jahr 2023 war Georg M. Schneider wieder als Hauptsponsor aktiv. Er unterstützte den Fränkischen Kabarettpreis, der herausragende Kabarettisten aus der Region auszeichnete und ihnen eine Bühne gab, um ihr Talent zu präsentieren.



Zudem sponserte er das Derblecken in Gambach 2023, eine Veranstaltung, bei der die Einwohnerinnen und Einwohner sich selbst und ihre politischen Vertreter auf die Schippe nahmen.



Der Egerländer Abend 2023 wurde ebenfalls von Georg M. Schneider als Hauptsponsor unterstützt. Diese Veranstaltung zelebrierte die Musik und Kultur der Böhmen, einer Region, die für ihre einzigartige Tradition und ihre Gastfreundschaft bekannt ist. Kaum erwarten konnten es die Musiker des "Spätzleorchesters" der Gambacher Musikanten unter ihrem Leiter Dieter

Baier, bis sie nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause ihre Konzertreihe "Böhmischer Abend" in der Musikhalle endlich fortführen konnten. Verlernt haben die Routiniers nichts, was man sofort nach den ersten Tönen merkte. So dauerte es auch nicht lange, bis die Musiker mit ihrem originalgetreuen Egerland/Bömisches Sound die Gäste in der gut besetzten Halle in Stimmung brachten. Traditionell hat auch Georg M. Schneider mit zwei Gesangseinlagen seine Liebe zur Musik zum Ausdruck gebracht und die gute Stimmung in der Halle bereichert.



Dank Georg M. Schneiders großzügiger Unterstützung blieben diese Veranstaltungen auch in der Vergangenheit ein fester Bestandteil der Kulturszene in seiner Heimatregion. Wir danken ihm herzlich für seine wichtige Rolle als Sponsor und Förderer der Kultur und Traditionen in unserer Region.